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ED LOPES

"O CORPO NÃO VIVE SEM A MENTE."



A matrix deturpou tudo. 

As trevas conseguiram contaminar todos os
lugares. A luz ficou quase que inacessível, só
não totalmente, porque você é o único que
pode encontra-la, trazendo-a de volta.
Existem vários métodos de controle que
podem fazer com que você não desperte a 
sua luz. Os controladores procuraram prender 
as pessoas de vários modos, através de
muitos artifícios diferentes e muito
enganadores. O conforto e uma vida rápida e
fácil é um dos mais requisitados atrativos
para enganar facilmente um escravo. 

Afinal ...

Que escravo não gosta de mordomias?



Rechearam a vida humana de conforto, tudo
para encenarem a armadilha. Pronto, o
sistema ficou impecavelmente funcional.
Escravos felizes que escolheram a mentira, 
ao invés da verdade, a morte, em lugar da
vida. A religião dominadora deu lugar ao
pensamento deles, ditando como deviam
pensar. Corromperam os seus corações para
se sentirem incapazes de seguir sem auxílio, 
necessitando de regras e de pessoas, para os
direcionarem. O resultado não foi outro do que
serem insuflados de apostasia. Tudo ficou
absolutamente funcional para os
controladores das trevas depois que a
fazenda foi adubada com o pior estrume que
existe. Mas com um pequeno detalhe, não irá
adiantar você querer explicar com a tentativa
de mudar as coisas, ou melhora-las. 



O que mais os controladores detestam é o de
ouvir as suas opiniões. Ninguém de dará
ouvidos. Se prepare para ver tudo o que você
escrever apagado ou sendo manipulado ao
ponto de ficar invisível. Se você sair da matrix,
o sistema não irá permitir que você ajude
outros na fuga, eles conseguem te ver, mas
você não. Se você não gosta de falar sozinho
então é melhor se acostumar, caso tenha
decidido tomar a pílula vermelha. Sem dúvida
esta pílula não é um halls de cereja. Na sua
boca será doce como o mel, só que não existe
digestão para essa pílula depois de ingerida,
ela vai arder por dentro. Você só receberá
perseguições como presente, como um
menino acusado injustamente de roubar balas
em um supermercado. A sua voz será muda
pra muita gente. 



Você será tido como um imprestável, ou um
desocupado. Será xingado de teórico da
conspiração, o apelido que inventaram com a
desculpa para não te linchar. Isso quando não
o chamarem de louco, ou de louca. Os
escravos costumam ser mais educados com
as donzelas. 

Por outro lado se você souber como se
posicionar neste jogo de influências, você
verá que todas as infâmias não passam de
elogios.

Lembre-se ... 

Para vencer a matrix ... 





A matrix sabe que os seus escravos agirão 
da pior forma possível contra os conscientes, 
sempre muito solitários, porque são poucos.
Despejarão muita violência contra você, serão
desrespeitosos, enquanto que com os seus
outros amigos escravos eles tratarão com
mansidão, são os seus irmãos gêmeos.

É o mundo que os comanda. Então você
espera o que?

Que eles engraixem os seus sapatos ou te
alisem os cabelos?

Não. Quando souberem o que você decidiu ser
a matrix os reprogramará para lhe tratarem
diferente. Você não será mais bem vindo nas
rodas amigáveis de suas ilusões mentais.



Até o barzinho da esquina foi a matrix que
construiu pra eles. Você acha que isso é
diferente de um jogo?

 Não. Não é.

Os que oferecerem algum tipo de ameaça ao
sistema, a matrix tem os seus agentes
prontos para erradicar essa gente,
expulsando-os pra longe, ou os reconectando
de volta, que é o que mais acontece. Os
controladores querem que o sistema funcione
em harmonia. O medo quando gerado será
propagado para atiçar os escravos a fim de
extrair energias negativas acumulada por
eles, como se fossem cadáveres para
vampiros. Tudo sem eles ao menos sequer
sentirem que estão sendo desabastecidos.



Estejam preparados para tudo. 

A pessoa tem que ter a luz acesa dentro de si 
sem jamais permitir que seja apagada em 
tempo algum. O MESTRE e Senhor Jesus Cristo 
nos ensionou sobre isso ...

" Assim, se a luz que está em você virar 
escuridão, como será terrível essa 
escuridão! " Mateus 6:23-24

Toda luz que se apaga dentro de um coração
humano faz com que a pessoa volte para a 
matrix novamente, como se ela nunca tivesse
saído de lá. Os humanos escravos se 
embriagaram tomando a pílula azul, tão 
azul quanto a cor do mundo.



Como morpheu disse no filme matrix ...

"Se você escolher a pílula azul você vai
esquecer tudo o que eu disse, vai acordar na
sua cama e acredidar no que você quiser."

Quantas luzes tem se apagado por aí. 

Nada resiste a sedução enganosa do mundo
por muito tempo. A matrix é muito sedutora,
encantadora, para aquele que não tem luz. A
ignorância para um escravo é como se fosse
uma benção, que sempre vem disfarçada de
maldição. As pessoas para os seres das trevas
dimensionais são míseros escravos, eles não
passam disso. Os controladores usaram o
próprio ser humano para arrumar e organizar
o trabalho deles.  



Trabalhando da melhor forma possível pelo
adequado funcionamento do sistema
implementado. A vaidade se tornou
automática. Os seres humanos precisam se
sentir bonitos através de seus encontros com
outros escravos aprisionados. Caso contrário
muitos irão se incomodar e reclamarão com a
aparência deles. Não há outro modo de pensar
para um escravo, todos são piores do que
robôs. Um robô tem uma programação fixa, 
os humanos por outro lado são piores, eles
podem ser reprogramados de novo a todo o
tempo, apenas assistindo televisão ou
mexendo em um celular. É isso o que tem
acontecido. Eles vivem sendo reprogramados
e recebendo cada vez mais informações que
os façam ir contra a luz suprema, poluindo o
seu corpo, e escurecendo suas almas. 



Eles estão sob domínio de seus carrascos,
eles se venderam permitindo o 
acesso invasivo direto a suas essências. 

Um dia quem sabe você compeenda que
dentro de um mundo físico, ser de fato
verdadeiramente inteligente, é estar em um
estado de auto controle e consciência, de um
domínio próprio máximo diante de um mal que
existe sendo constantemente dispersado aqui.
As dificuldades geram sentimentos internos
humanos que podem querer prevalecer
naqueles que passam por muitas
adversidades, desejando minar as suas
forças, mas nunca minando a sua luz.
Verdadeiramente sábio é aquele que mesmo
sofrendo ataque das tervas, ele encontra a
luz. É claro que certas coisas precisam
acontecer.  



A iluminação é um processo destrutivo. Para
sair da matrix você terá que matar o homem
ou a mulhuer antiga para que o novo ou a
nova surja. A missão como disse é maior do
que nós, o propósito é muito grande, você não
o encontra sem que antes vença este mundo.
As trevas vieram para este universo físico, e
isso precisa ser erradicado, caso contrário
tudo continuaria sendo dominado e destruído. 

Existem várias formas de destruir um mundo.

Dominar o mundo pelo jogo das influências é
apenas uma deles.



Eu sei que eu represento uma peça
insignificante e pequena diante da amplitude
desta guerra, no entanto me foi entregue uma
mensagem, um conhecimento para que eu o
propague.

O resultado sempre será o de ajudar a
resgatar outras consciências, mesmo eu não
podendo fazer muito, todo apoio somado
ajuda ao conjunto livre. 

Estes irmãos estão aqui na terra sempre em
pequeno número. Nunca existem muitos
libertos dentro de uma prisão. Alguns se
soltaram na frente porque foi preciso. O
conhecimento que propagam embora pareça
loucura, é a realidade que salva, e que
desperta. 



É como se não fossem seres daqui.

A velocidade do despertar da consciência
desses seres huamanos especiais acontece
de maneira estrondosa, tudo para
combaterem na linha de frente, defendendo o
restante do conjunto que segue se armando
na linha de trás.

Nesse universo físico o mal tem que ser
tatalmente erradicado para a permanência
apenas dos que sejam vivos. 

Caso contrário tudo vai sendo dominado e
destruído, sem que haja uma escala evolutiva,
porque o mal, sempre tenta impedir.



O conhecimento autêntico está praticamente
extinto no ser humano, quase que caindo no
esquecimento. As trevas vem manipulando o
ser humano diante da ilusão de incontáveis
anos, corrompendo, e escravizando os seus
sentidos durante os tempos. Se você ficar
preso ao seu invólucro humano tempo o
suficiente, você verá como a luta aqui é
dasafiadora e difícil, porque não há defesa.
 
Há um propósito a cumprir que é maior do que
você. 

A única coisa a se fazer é sentir os golpes,
resisitir e cumprir o que deve ser feito, 
esperando a tormenta passar. Você não está
sozinho, você está sendo observado. 
O que mais a luz faz é se acampar em volta
dos conscientes.



Nenhum membro da luz é bem vindo em
mundos prisões. Estes seres tem a
capacidade de desencadear uma revolução
que pode transformar um mundo caído, para
os padrões da luz novamente.

Porque será que eles conseguem ser tão
eficientes e diferentes de outros humanos?

Simples ...

É porque eles são eles.
 
Os controladores das trevas tem medo do
amor, porque o amor pode criar um mundo
que eles não podem dominar.



Necessariamente eles precisam erradicar os
seres de luz da terra para a sua própria
subsistência. Isso torna a vida humana mais
valorosa, quando seres humanos através do
amor a da luz, resolvem optar pela luta ao
invés da desistência, mesmo em condições
tão desfavoráveis. Se todos os bilhões de
seres humanos do planeta se rendessem de
joelhos diante da luz suprema, permitindo
despertar para o cenário que eles não estão
vendo, mas que existe e é real, se eles
sinceramente se rendessem a isso, tudo o
mais seria transformado e modificado, e o
Apocalipse seria extinto. Os sofrimentos
existem porque o ser humano escolheu se
deixar influenciar, sendo comprados por um
poder escuro. Eles se deixaram envolver pela
manipulação que as trevas vieram lançando a
eles ordinariamente ao longo dos anos.



É VOCÊ 
QUE ESCOLHE



Os seres humanos deveriam aceitar e
compreender que eles tem o poder para
realizar a grande mudança. Falei em pretérito
porque isso não é mais possível, o tempo para
isso já terminou, eles foram enganados
demais. Em suas lutas pode até parecer que
você lute sozinho, você não é o único, existem
outros enfrentando a mesma luta injusta. Os
seres que controlam as prisões sempre irão
jogar sujo e irão vir pra cima, você não terá
muitas chances quando eles souberem que
você está conseguindo fugir. No mundo há
alguns que tem dentro de si bons ideais, é
exatamente por causa destes poucos que o
planeta se mantém existindo. Muitos deles 
são homens e mulheres fracos por sua
humanidade, mas que se tornaram em
verdadeiros escolhidos por terem encontrado
o caminho real que os levaram para a luz. 



Não é necessário nenhuma inteligência. Não é
preciso estudos aprofundados de grandes
academias escolares, a unica coisa que te é
pedido, é caminhar para a luz. A luz nunca usa
a inteligência humana para se comunicar, isso
é primitivo, a comunicação é muito mais
avançada. Um dia você compreenderá que a
verdadeira inteligência de um ser humano não
está em sua mente, mas no interior dele, que
exerce a força poderosa para o despertar da
mente. A inteligência nada significa perto da
consciência da alma. A questão é que muitos
seres das trevas vindos de outros mundos,
escravizaram o seres humanos através do que
a tecnologia lhes poderia oferecer, prendendo
os seus sentidos a apenas considerarem o
que seja material, impossibilitando-os de
verem que o outro lado existe, tudo através 
de um falso convencimento.



Eles fizeram você pensar que o mundo físico 
é apenas o único lado real. Dessa forma 
conseguiram te distrair, fazendo você levar
uma vida despreocupada, o controlando por
meio de muitos aparatos tecnológicos nocivos
criados. Te alimentaram pelos erros e o
fizeram produzir energia negativa a força.
Hoje muitos procuram as religiões apenas
para ir atrás das comodidades materiais. Eles
recebem tudo o que estão pedindo pelos
próprios carcereiros que os chicoteiam.

Isso é irônico demais.

Quando adquirem tudo o que desejam, eles
passam a se considerarem seres humanos
"abençoados", ou "privilegiados" em relação
aos demais como se fossem "santos", ou
detentores de uma "luz" que os outros 



não possuem. Na verdade, é exatamente o
contrário. A ilusão que existe aqui é
gigantesca. Se eu falasse disso em um de
seus templos de pedra, eu seria apedrejado 
ou esquartejado por essa massa de escravos
religiosos enloquecida, que lutaria com unhas
e dentes para proteger o seu sistema de
mentiras, e depois ainda dariam uma festa. 
Os controladores os fazem sempre trazer e
convidar mais escravos, escravos novos, para
terem abastecidos os seus depósitos de
ignorância. A matrix religiosa é absolutamente
impiedosa, é como uma facada nas costas
quando você está dormindo. Quando ela
domina uma mente, ela sempre leva o
dominado quase a um estado de demência
irreversível, onde não há mais como voltar. A
religião tem a capacidade de incutir medo
naquele que começa a conhecer 



que estava sendo enganado. É quando ele
retrocede ficando em uma posição mais
cômoda, nunca conseguindo sair. A incerteza
pra eles é mais confortável. Os controladores
conseguiram muito sucesso em promover a
ilusão com o passar do tempo, afinal de
contas eles são atemporais, isso é uma
grande vantagem. Em uma escala
comparativa, o que para eles seriam alguns
minutos, para nós corresponderia a milhares
de anos no tempo, isso lhes dá uma vantagem
gigantesca. Eles se movem acima da barreira
do tempo, e nós abaixo dessa barreira. O
tempo existe para nos aprisionar, mas não a
eles. Está escrito que eles terão sucesso no
que intencionarem fazer até certo tempo, e
isso vem acontecendo no decurso de nossa 
história. Com tantas vantagens que os seres
humanos lhes deram, os controlaodres



conseguiram escravizar milhares de almas
como receptaculos preenchidos de cargas
negativas. Isso era tudo o que eles queriam.
Através de nossas escolhas erradas os
controladores das trevas se perpetuaram,
sempre sendo reabastecidos por
reservatórios humanos de energia da
maldade. Milhares se transformaram em
escuridão e encobriram este mundo como
numa noite tenebrosa. A sua luta não será
fácil. Estes seres malignos infestam o outro
lado. O depósito deles são enormes diante de
um número de tantos insconscientes pela
ilusão que criaram através de suas
ignorâncias. Estes seres nos consideram
como animais, montaram uma armadilha e
nos fizeram cair nos influenciando a
inverterem nossas prórpias escolhas e
vontades.



Bem vindo ao planeta dos macacos.

Os animais são melhores governando sobre os
seres humanos. Eles constroem pra você uma
jaula nova todos os dias de onde eles nunca
desejam que você saia. Só acho que a
definição do planeta está errada. Como eu
sempre digo mas que infelizmente ainda
criança as escolas te fizeram acreditar ...

Os macacos esconderam as serpentes.

Este mundo sem dúvida não é dos macacos,
só se tornou das serpentes porque os seres
humanos permitiram. Os nossos ancestrais
caíram, e não fizemos nada de bom para
mudar esse quadro, nem mesmo pelo mínimo
gesto de indignação e comportamento.



Este planeta só não foi pulverizado do
universo ainda porque existem almas de luz
na terra, que mesmo que sejam poucas e
raras, é por causa delas que este mundo se
mantém subsistindo.

Se todos fossem escuridão e não restasse
sequer um que mantivesse luz, somente
almas dominadas por um mal consumado
irreversível, não haveria mais necessidade
desse mundo existir, tudo estaria perdido,
seríamos pulverizados pelas trevas para uma
inexistência ainda maior. Podem estar certos
de que eles teriam muito prazer em fazer isso.
Felizmente não é crítico a este ponto, existem
almas aqui que realmente valem a pena, que
estão enfrentando uma batalha onde milhares
estão perdendo.



A consciência é a liberdade de uma criatura, é
o que é de mais valioso em um ser humano,
não desejo somente defender a minha
consciência, ou só cuidar dela, gostaria de
ajudar a despertar aqueles que por descuido
ou distrações deixaram se perder pelo
caminho e no percurso do tempo, mas que já
reconheceram que precisam mudar.
Descobriram por experiência própria, que de
forma alguma vieram a este mundo para
brincar. Os controladores lançaram muitos
brinquedos para entrete-los, alguns já
perceberam que eles estão querendo chamar
a atenção, tentando distraí-los o máximo que
puderem, e levando para o lado deles. É assim
que vencem a pouca maturidade da
consciência humana. Quando você percebe
que está para ser devorado é onde você
começa a ficar mais esperto



e não mais consumido pela ignorância de
antes. O MESTRE disse para sermos espertos
em um mundo ameaçador. Em um cenário
agressivo, a esperteza é um ato de qualidade.

"Eu estou mandando vocês como ovelhas
para o meio de lobos. Sejam espertos como
as cobras e sem maldade como as pombas."
Mateus 10:16

Os controladores são muitos astutos. Você só
consegue vencer esse jogo se for, não tão
esperto, mas mais esperto do que eles. Você
consegue isso ativando a sua consciência,
ativando a sua autoridade sobre você como
ser único e livre, conectando-se a luz suprema
e a tudo o que é. A consciência desperta eleva
o seu nível de luz, como um reator a brilhar 
pulsando por dentro.



Você será pacífico e amoroso como as
pombas, mas terá a destreza de uma cobra
em escapar do que estão intentando fazer
contra você.

Para onde você direciona o seu olhar dentro
do quadro físico humano, você só consegue
ver erros. Nos governos, religiões, tudo é
controlado, é uma representação muito típica
e teatral querendo te passar a sensação de
estarem do seu lado, quando na verdade,
todos esses governos não são conduzidos por
eles mesmos, nem por ordens humanas.
Todos são fantoches muito bem posicionados
que se venderam para sociedades secretas,
para que um pequeno grupo de traidores
humanos, governasse o mundo através de
ordens de controladores ainda maiores. 



Muitos acham que estes governantes
trabalham para o interesse da população,
quando na verdade todos seguem uma
agenda, que caso algum saia da linha, é
eliminado no percurso.

A corrupção e as desigualdades ditam as
regras desses governos. Governam cidades,
países, estados, através de um regime
sanguinário, causando conflitos na população
e nunca solucionando, mas criando
problemas. As crises são geradas 
manipulando as mentes. Quando o ser
humano se sente desesperado e inquieto, ele
fica um animal muito acuado. O ser humano
perdeu a condição de ser humano a muito
tempo. As ordens governamentais não
existem para trazer melhorias pacíficas, tudo
tem que piorar. 





Neste caso o positivo nunca poderá existir.
Esse mundo precisa gerar lucro para os
controladores, ou fazendeiros de mundos
precários.

Como disse o presidente americano Ronald
Reagan ...

" Não espere que a solução venha do
governo. O governo é o problema."

No meio disso tudo eu procuro encontrar
aquelas almas que queiram ouvir, que
permitem que seus olhos vejam, não pela
aparência, mas pela verdade, e isso é uma
cura.



Milhares não conseguem desligar o plug de
conexão de suas mentes desligando-a deste
mundo. Esse plug tem pressão, isso significa
que haverá dificuldades pra sair, a escravidão
que o sistema impôs sobre todos nós é grande
demais desde que nascemos. 

Você já nasceu plugado. Na infância você não
ganhou tempo, você perdeu tempo. No
entanto é um período mais seguro porque a
sua inocência o protege. O grande problema é
que você cresce sendo doutrinado pelas
artimanhas e regras dos controladores, só a
luz poderosa acesa em você pode te acordar
para a realidade na sua fase adulta.

Na terra os apetites sensuais tem em nós
grande domínio, e você terá que frear isso.



Através dos sofrimentros aprendemos com 
as lições. Diante de muitos sofrimentos
desejamos a cura, muitos não conseguem ter 
compreensão na dor não importando de que
tipo seja, poucos entendem que os
sofrimentos muitas das vezes surgem como
remédio. É como ser sacudido para ser
acordado. Sou uma experiência viva disso.
Não recebi nada do que enganosamente
desejei, mas o conhecimento que eu
precisava, este me foi entregue na quantidade
certa. Não fui ouvido quando eu quis, mas fui
protegido quando eu precisei. 

O MESTRE disse ... 

"Muito se pedirá de quem recebe muito é a
quem muito se dá muito mais se pede."
Lucas 12:48



Você não tem como fugir de um propósito, de
uma missão, a luz não permite. De que
maneira você poderia reagir para impedir
essa luz? Nem a sua inconsciência consegue.
Se você quer fugir de si mesmo, então faça
isso, mas você terá que escolher isso,
desistindo. Levo comigo a esperança de
algumas almas conseguirem se libertar. Não
serão todos é obvio. O muitos não é o todos,
mas sim alguns. Conseguirão sair os que
decidiram sair, não os que resolveram tentar.
Seguir o caminho não te traz liberdade, mas
sim trilhar o caminho pelos dias que seguem. 

A luz tem o poder, as trevas não existem
diante dela, quanto mais luz você tem, mais
poderoso você é. 



Pode parecer estranho você ter vindo a um
mundo precário onde o que mais existe são
erros.

É quando que você entende como lição que
quanto mais grande você for, mais pequeno
você deve ser em seu conceito. Nunca é
pouco aprender, mesmo que você tenha uma
pequena luz. 

Lembre-se ...

Uma pequena chama também produz um
grande incêncio.



Seja uma alma de valor e use toda a sua
riqueza para uma causa nobre, a causa da
luz. Procure ter uma riqueza dentro de você
que nenhuma coisa do mundo te possa tirar.
Podemos inverter o lado. Muitas ferramentas
perversas podem ser invertidas 
e utilizadas para fazer muitas coisas boas.

O mundo real é disfarçado por uma ilusão que
poucos conseguem enxergar. O controle que
existe faz com que tudo seja manipulado
através de um influência maligna que
acontece no mundo todo, onde praticamente
ninguém desperta para enxergar o que não
estão conseguindo ver. O seu corpo foi
modificado biologicamente para que você seja
um reprodutor de energias nocivas. Você terá
que vencer a si mesmo antes de vencer o
mundo, vencendo a matrix.



O maior inimigo que você terá que vencer
primeiro é você mesmo.

Não espere sair tão fácil assim depois de ficar
preso por anos a fio. Escravos que começam 
a abrir os olhos tem a forte tendência de ter
se acostumado demais com a prisão, e de
querer voltar para lá por conta própria. A
matrix é uma prisão de segurança máxima, 
se você se torna invisível quando a sua luz
começa a brilhar, isso facilitará a fuga.

Talvez o que eu esteja dizendo o ajude nas
suas experiências, porque a nossa causa é a
mesma, lutar contra as trevas independente
do plano de batalha que esteja ocorrendo. 
O que você é ou o que eu seja, nestas horas, 
não é importante.



Você pode e muito aprender com seres
pequenos e mais humanos, diante de
experiências e lutas que tiveram em planos
não tão altos assim.

Todos nós podemos nos ajudar mutuamente,
quando isso acontece todos acabam
crescendo e evoluindo em conjunto.

A luz não age sozinha, ela se multiplica e age
em todos ao mesmo tempo amplificando,
como a um contágio benéfico. 

A luz transforma trevas em claridade muito
rapidamente só de você aceita-la como
modificadora.



É A SUA DECISÃO
QUE TE REPOSICIONA



Neste mundo físico nós travamos uma batalha
contra seres que eu não podemos ferir, que
são invisíveis para nós, seres das trevas que
estão a nossa direita e a nossa esquerda e
que nunca descansam, e que nunca dormem. 

A minha luta é para ajudar outros a de alguma
forma se redirecionarem no caminho.



A batalha entre a luz e as trevas existe em um 
universo tridimensional, assim como existe
em outros planos dimensionais, o que envolve
muitos seres de luz e muitos seres das trevas
numa grande luta, como disse o anjo ao
profeta Daniel. Esta batalha chegou a terra a
muito tempo atrás, assim como acontece em
outros mundos. A luz não perde, ela define
tudo, ela não propõe uma realidade nova, ela
assume o que será. Os seus membros e
combatentes nunca desistem até obterem um
único ressultado, o de vencer. Os que se
dizem da luz e param, estes são combatentes
falsos, covardes, que é o mesmo que serem
das trevas clandestinamente. As trevas tem
um exército de integrantes disfarçados,
membros de uma falsa luz.



Que sempre acham que estão com ela, quando
na verdade, nunca estão. Eles são enganados
dentro de seus próprios argumentos feridos,
que são muito vazios.

Muitos se entregam as trevas por meio de
uma desistência rápida, cedendo ao controle 
obscuro do planeta, o que piora o estado de
manter forte os que estão seguindo
resistentes. 

A tão afamada ciência ensinada pela
humanidade, mais destrói do que
propriamente constrói. É uma ciência
primitiva, suas bases foram corrompidas
invertendo a fonte dos recurosos concedidos
a espécia humana. É através dela que o
homem se debruça em querer provar, não a
existência de si mesmo



mas proclamar em alta voz a todos através de
uma convicção profana por suas falsas
certezas, de que DEUS não existe.

A ciência presente neste mundo tenta provar
que DEUS não existe. 

Isso não é ciência. 

O que vocês esperam conseguir com uma
ciência comandada pelas trevas?

Isso já deixou de ser ciência a muito tempo.
A verdadeira ciência nunca caminha sob
bases profanadas ou corrompidas por seres
da escuridão que inverteram o seu ritmo. A
ciência presente na terra está sendo usada
para outros fins. Para te controlar. E eles
estão conseguindo.



A ciência da terra não é avançada, eles não
tem como entender certos fatos, jamais terão
acesso ao que desejam entender por estarem
vivendo sendo alimentados todos dentro da
mesma prisão. Eles se esquecem que os
prisioneiros humanos não possuem regalias.
Cientistas são humanos mais escravos do que
aqueles que não seguiram por esse caminho.
Seres das trevas que os controlam lhes
ensinaram certa ciência, para que os
humanos se matassem, seja pela ciência
biológica seja pela ciência tecnologica,
corrompendo o mundo, entregando-os de
volta para os controladores maiores que
sabem que a ciência daqui é primitiva. Por
onde olharem serão atacados, observados,
seja no plano físico que vivem, seja pela
imensa porção de não poderem estar vendo
nada. 



Os discursos científicos são vazios, sempre
estão a procura de outras respostas
acompanhadas de muitas outras dúvidas.
Já perceberam que a ciência desse mundo só
traz hipóteses e ainda mais perguntas sobre a
existência?

Não importa o nível da descoberta, as
perguntas sempre surgem em seguida,
anulando as suas respostas anteriores. O que
os humanos aprenderam com as respostas da
ciência, são mentiras, os controladores jamais
irão permitir que digam qualquer verdade que
tentem descobrir quem eles são, ou que lhes
lhes tragam soluções, senão, a matrix correrá
riscos de desaparecer. Os controladores não
querem que isso aconteça. É quando colocam
os seus escravos nos seus devidos lugares,
ameaçando-os.



Os controladores se tornaram os donos da
ciência na terra, e todo o porgresso científico
que surgiu aqui, foram eles os responsáveis
em libera-los, para depois deixar os próprios
seres humanos desvirtua-los. 

A ciência na terra se tornou um conhecimento
mesquinho, primitivo, bem condizente com a
ciência que domina uma prisão. Os cientistas
envolvidos com questões espaciais estão
alucinados, ávidos com o que a tecnologia de
hoje pode lhes oferecer na tentativa da
descoberta de novos planetas, novos mundos,
parecidos com o nosso por exemplo, até já
encontrando muitos. Centenas de milhões de
planetas orbitando estrelas que vemos no céu,
cada estrela contendo pelo menos um planeta
girando em torno dela.



Já imaginaram isso?

Ou será que vocês acham que o tamanho da
fazenda dos controladores dimensionais é um
sitiozinho pequeno de beira de esquina?

O que os seres humanos estão conseguindo
ver, é o tamanho e a imensidão da fazenda
deles. Tudo o que os seres humanos
encontrarem no universo será o resultado de
sua própria cópia. Não estarão enxergando
novos mundos, mas sim um estado refletido
de outras prisões, que apenas estão
começando a serem vistas agora. Todo e
qualquer mundo físico como o nosso, por mais
avançado que seja em tecnologia no universo,
na ciência que o domina ...

É um mundo prisão.



Todo mundo na terceira dimensão é uma
prisão. É onde você vê como resultado, que
mesmo sem saberem, os cientistas não estão
em busca de novos mundos, mas de outras
prisões. A unica coisa que conseguirão ver
neste vasto universo, são mundos
aprisionados por seres das trevas
dimensionais, que os corromperam, em
épocas insondáveis de tempo. Todo e
qualquer mundo físico não importando o nível
da tecnologia, é uma prisão, uma fazenda
como aqui. Tudo para proporcionar o
interesse de controladores dimensionais
maiores presos em camaras escuras de
sofrimento no universo, mas com acesso aos
mundos primitivos. Quanto maior for o avanço
tecnológico físico de um mundo, menor é o
aprimoramento dos seres como almas.



Tudo por terem decidido viver pela ciência
que os prendeu.

Os cientistas não tem como ver isso.

O que mais as serpentes possuem é
tecnologia. No entanto o pacto das serpentes
com as os controladores dimensionaios, com
as trevas, foi tão terrível, que eles começaram
a escravizar mundos para esses controladores
em troca de benefícios escusos, o
conhecimento do poder maligno tecnológico.
Esta ciência física primitiva não existe em
mundos iluminados e evoluídos. A tencologia
existe para irromper o físico, ela não existe
onde o físico não habita. As coisas que podem
ser vistas foram feitas das que não se vêem, e
não o contrário. A realidade é aquilo que não
pode ser visto, não o que se vê. 



Nos mundos dimensionais evoluídos pela luz
suprema, de seres que vivem apenas por ela,
nada está escuro, a magia toma conta do ser
e do mundo, deixando a tecnologia de mundos
físicos primitiva diante de seus parâmetros 
de realização. Em mundos evoluídos
dimensionalmente, fora de um universo físico,
o que você deseja se torna uma realidade
instantânea, sem medo de perde-la. A
tecnologia sai para dar lugar a magia da
realização. Você não precisa fabricar,
construir, ou replicar nada. Você não precisa
pedir porque você mesmo cria.Tal realização
é impossível em um reino tridimensional. Em
dimensões muito evoluídas, você pode criar
um mundo se você quiser, e com certeza não
será um mundo físico. 



Nestas dimensões, nestes reinos, não existe
tempo. Não existe vida que acaba. É
extamente para estes reinos de luz que os
controladores não querem que você parta,
eles precisam de você preso aqui, para
satisfazer a vontade e aos interesses deles.

O MESTRE falou sobre isso ...

"Na casa de meu Pai há muitas moradas; se
não fosse assim, eu vo-lo teria dito; vou
preparar-vos lugar." João 14:2

A moradas são as dimensões. 

Lugares pertencentes e evoluídos onde
somente há espaço para evolução através 
da luz. 



Não há densidade para prender, não há
dualidade que te rebaixe, porque não existe a
presença do mal, a realidade prefeita não
permite que as trevas existam. A vibração não
é outra do que o amor em ação. São reinos
completamente opostos e diferentes de nosso
plano. Podem estar certos de que viemos de
lá. A alma nunca pertence a dimensão física.
As moradas que O MESTRE se referiu são
reinos muito evoluídos. 

Os controladores precisam te enganar para
escraviza-lo sem que você saiba de nada. Eles
brincam de pique esconde, te dão um tapinha
nas costas de levando para um lado, sem que
você veja como estão escondendo as coisas.
Eles conhecem perfeitamente a sua
precariedade.





O seu ponto fraco é o que você mais tem, e
foram eles que te deixaram assim.

Sabe qual é o maior problema de tudo?

Você sempre fez o joguinho deles.

Sou ousado até ao ponto de dizer, que você
adora cair nessa fraude várias vezes. Você
não consegue viver sem isso. É natural, o seu
corpo é tão deprimido como o de qualquer
outro humano, você só é mais forte quando
você o vence, do contrário você irá continuar
se deliciando neste jogo de ilusões até a
morte.  

Essa é a realidade daqui. 



Aceitar ou não aceitar isso, por sua opinião 
ou não, não mudará os fatos reais, até porque,
eles continuarão existindo e acontecendo
independentemente daquilo que você pense,
ou veja como resposta. 

A sua aprovação contrária ou a favor não
adiantará de nada, porque não trará
mudanças.

Tudo irá seguir até chegar um ponto
determinado, mesmo que você saiba ou não
saiba de nada. No final o máximo que pode
acontecer é de você levar um susto. A ação 
da luz é contra os controladores escuros, não
contra você. O seu comportamento físico
diante dessa guerra invisível, é que o definirá. 



Ficar parado olhando não te fará um
combatente ou um soldado. Os covardes não
estão listados nos relatórios da luz. Agindo
imparcialmente você será um escravo calado
na imensa conta dos controladores, que
anseiam que você permaneça como tal.

Onde você encontra a verdade?

Em nossa época, em lugar nenhum.

Só se você busca-la por dentro de você. 

Essa verdade apenas está exposta naqueles
que conseguem expo-la pra fora depois de
libertados e reconhecidos. Você sempre
identificará os inconscientes pelos seus atos,
muito mais do que pelas palavras.



Eles serão diferentes de você em quase tudo.
Pra que tantas pesquisas se as respostas
diante de tudo o que se precisa saber é tão
simples, esse é um lado que os adoradores da
ciência não admitirão jamais. Para os
controladores o objetivo deles é conquistar as
almas, influenciando-a a ceder esse direito, 
direcionando cada um para um caminho sem
volta. A ciência deste mundo se tornou
envaidecida, está perdida a muito 
tempo, por uma ciência que diante de si 
mesma, é definida como primitiva. O homem 
da modernidade nunca a desenvolveu. A 
tecnologia é uma ciência precária existente 
em um universo físico, tridimensional, ao 
passo que extremamente limitada ao 
contrário do que se pensa a grande maioria. 
Não é de admirar que pensem assim, porque 
essa ciência, já os dominou. 



Os controladores incitaram os seres humanos
a fazer muitos binquedos para os
cachorrinhos, e eles se divertem e muito com
isso. É só lançar um osso novo que eles já
saem correndo.

A tecnologia é uma ciência que trabalha 
aplicando-se apenas diante daquilo que é
material, há ainda coisas muito, mas muito
maiores que deixariam a ciência da terra e
muitas outras no universo, a beira da
inexistência, tamanho o conhecimento
maravilhoso evoluído que não podem ver por
estarem presos ao perecível. 

É exatamente isso que a Bíblia nos revela, e
que os controladores das trevas sempre
vieram tentando encobrir.



Você não pode descobrir que você tem o
poder de criar a sua prórpia realidade.

O código na Bíblia, o oráculo dentro da matrix,
existe para ser revelado a cada alma humana
da terra, desfragmentando-a e 
reconstruindo-a em um espaço mais elevado
em seu ser, a única expressão real que existe
dentro da ilusão. 

O código do DNA de um corpo físico existe
para forma-lo, constrói a sua barraca, o DNA é
o construtor automático do seu veículo. É uma
linguagem biológica que existe para formar 
corpos. Uma vez entendendo-o você pode
manipular corpos, replica-los, construindo-os 
para outras finalidades e formações, que
sempre serão obscuras, muitas até
extremamente bizarras. 



O DNA constrói, cria um corpo, mas não pode
infundir a alma nele, ou o espírito para que
este corpo viva, e interaja, dentro de uma 
experiência física. Os corpos vem daquilo que
é precário, mas as almas não. Se você cria um
corpo você cria um clone, porque criar um
corpo é copiar corpos a partir de um DNA
base. O corpo nasce morto, como um veículo
sem condutor. Uma corpo não vivente por não
ter o espírito. 

Como morpheu disse no filme matrix ...

"O corpo não vive sem a mente."

A alma é a base primordial da mente. Sem
alma não existe mente. A tecnologia, a ciência
física pode criar corpos, mas não pode
infundir o espírito.



A alma é uma essência sagrada que vem do
CRIADOR a luz suprema , O Senhor das Almas.
As almas experimentam os universos através
da criação destes universos ou dimensões,
tudo dentro de suas naturezas primordiais.

Em um universo físico para o experenciarmos
necessitamos de veículos, de corpos. Em
dimensõs elevados estes veículos são a
própria expressão da alma em sua essência
criada, interagindo plenamente, por serem
evoluídos e mais próximos da luz suprema. 

Mundos trimdimensionais são primitivos,
sistemas escravos que podem ser
manipulados, controlados por seres das
trevas pertencentes a dimensões
condenatórias inferiores, independente do
nível da tecnologia.



O TAMANHO
DA FAZENDA



Logo então você vê percebe, que os cientistas,
e astrônomos, não estão a procura de novos
mundos ou mundos hábitáveis. Sem querer,
eles estão procurando prisões, sem terem
como reconhecer ao certo o tamanho e a
quantidade existentes dessas masmorras,
antes mesmo sequer de começarem as suas
procuras.

A terceira dimensão é uma matrix, uma ilusão,
um universo prisão holográfico. O que é real
não é o que você vê, mas sim a essência de
tudo o que o movimenta. 

Um dia vocês compreenderão que toda a
ciência que existe na terra, é primitiva para
querer explicar aquilo que vai muito mais
além de nossos recursos neste universo, e de
nosso conhecimento.



A ciência moderna está toda fundada como
base única, na tecnologia, que é fraca, física, 
e material como o vento, como o ar, como a
água, como a gravidade, e como o tempo por
exemplo. Eles apenas estão começando a
aprender a mover esses elementos com uma
tecnologia que proporcione isso, mas nunca
terão como ir mais além. Uma ciência que se
corrompeu por caminhar no caminho contrário
da energia maior, a energia que evolui os
mundos, o amor.

O MESTRE Senhor Jesus Cristo disse ...

"Há muitas árvores mas nem todas dão
frutos, há muitos frutos mas nem todos são
bons, há muitas ciências mas nem todas são
úteis."



A tecnologia é a ciência que rege e controla
mundos prisões. Todos estes mundos estão
nas mãos dos controladores dimensionais,
são de propriedade deles enquanto caídos,
enquanto não retornam a sua natureza
comum e sublimada das dimensões evoluídas.

Olhe para o céu e veja o tamanho do presídio.

Todos os mundos que os cientistas
conseguiram encontrar, foram mundos físicos
como o nosso. Eles não podem e não
conseguem ver além de seus sentidos. Os
sentidos que os escravizaram antes dessa
geração nascer. Daí você percebe o tamanho
da fazenda dos controladores dimensionais,
muito mais ainda o tamanho da plantação 
que eles conquistaram. 



Esta fazenda não é medida em hectares, está
no universo, a unidade de medida não é outra
para suas propriedades do que anos luz de
distância.

Eles conseguiram dominar um imenso império
distorcido.

O objetivo não é outro, do que fazer toda a
platação ser tão improdutiva e morta, quanto
eles.

"Sua cauda arrastou consigo um terço das
estrelas do céu, lançando-as na terra. "
Apocalipse 12:4



O que podemos ver quando olhamos para uma
noite noturna no céu, são estrelas de um
aglomerado digantesco em nossa galáxia.
Bilhões de estrelas só em nossa galáxia.
Imagine um terço destas estrelas, estes sóis,
comportando a existência de mundos caídos,
os mundos tridimensionais, sabendo-se que
todo mundo físico é uma prisão. 

Imaginem a porção de um terço dessas
estrelas e seus respectivos mundos.
Imaginem o tamanho da fazenda dos
controladores dimensionais, possuindo
prisões existentes ainda em épocas que nem
a terra existia, não dá nem para mesurar.
Você é um pontinho nessa imensidão toda, no
entanto sem esse ponto, essa imensidão não
cresce, e você não estaria aqui para inverter 
o jogo, crescendo.



O texto menciona cauda, as serpentes, que
através da tecnologia a ciência desse
universo, domina os mundos, escraviza-os
para os controladores dimensionais, os anjos
caídos, ou arcontes.

A ciência é física como nós, limitada,
primitiva, não importa que encante aos olhos,
uma ciência primitiva sempre será sedutora,
por mais avançada que ela possa parecer. 
É uma ciência que fará que você se mantenha
ainda mais preso a um universo precário,
nunca se reconhecendo como ser iluminado.
Na terra por outro lado, a ciência se tornou
envaidecida, maligna em todos os sentidos. É
uma ciência que desde que surgiu, está sendo
usada para fins perversos, contra as leis
eternas do CRIADOR para fins completamente 



destrutivos, individuais e obscuros. Toda
ciência deve ser usada para ser empregada
para o coletivo, nunca escravizando o homem
como estamos vendo acontecer, mas sim para
servi-lo.

Deveria estar sendo usada para nos levar até 
DEUS para o bem de todas as criaturas, mas
isso não está sendo feito e nem visto mais
aqui.

Lhes digo já de antemão, que quanto mais
pesquisas os cientistas fizerem, mais fatos
desconhecidos e inexplicáveis eles
encontrarão, sem atribuir o reconhecimento
do resultado de suas pesquisas a DEUS como
o autor de tudo, por mais certos que eles
possam parecer em relação a descoberta
dessa verdade.



Muitos destes cientistas sabem o que somos,
mas não podem dizer a verdade, o enlaço da
mentira por meio da ciência precisa aumentar
cada vez mais. A Bíblia sempre revelou a
soberba e presunção humana que existiria 
em um futuro distante. Esse tempo é o nosso
hoje, o nosso presente, e o nosso agora. Uma
ciência desenfreada que não teve culpa de ter
se tornado assim. O homem pela sua entrega
a malignidade, a deixou assim neste mundo,
quando por decisão dele mesmo, permitiu ser
manipulado por certos controladores que são
a fonte de todas as suas maldades. A Bíblia
está completamente codificada, longe do
conhecimento científico ou religioso de
muitos. O seu conteúdo escrito foi de fato
redigido para uma pequena minoria. 



Infelizmente a grande maioria decidiu através
de suas próprias escolhas, que seguiriam 
sendo ruins. A revelação desse código está
ausente e longe da presença de muitos
ambientes religiosos. 

A Bíblia, é o oráculo dentro da matrix. 

Não apenas revela a história de nosso planeta,
de nosso mundo, mas a história da criação de
todo o universo. 

Toda ciência que existe é criada por DEUS a
fim de ser uma companheira, uma amiga em
um universo, para o bem e amor mútuo entre
todas as criaturas quando utilizada para este
fim. 



Isso nunca foi feito aqui, pelo menos não para
nós. Se tornou uma ciência maligna por meio
de supostos detentores científicos e de suas
aceitações más, pela própria corrupção do
gênero humano.

Ainda que tragam definições encontradas
como reais em suas pesquisas, a verdade
nunca será divulgada a ninguém.

Todos os cientistas estão submetidos a um
controle, eles não podem sair da linha.



Se realmente acreditassem na ciência como
dizem, se fossem cientistas autênticos de fato
e de verdade, conhecendo-a em seu sentido
verdadeiro, acreditariam em DEUS antes de
acreditarem na ciência da forma que fazem, 
e assim eles avançariam.

Foi DEUS que a fez existir, ELE é o verdadeiro
autor em nosso plano de existência física e
em infinitos outros. 

ELE É O DEUS dos Deuses. 

Nós não somos deuses, deveríamos ser, mas
entregamos nossa autoridade para escravos
maiores que se acham senhores. Você é como
um príncipe ou uma princesa que entregou o
seu reinado para escravos de uma masmorra
escura. 





Por isso diante da luz suprema, temos que
aguentar as consequências.

A base da ciência tecnológica, é a física, 
diante da maior galáxia existente em
comparação ao menor e ao mais íntimo 
átomo, ela se faz presente na criação diante
do CRIADOR que as criou. 

Toda base da ciência neste universo é para
atribuição física somente, não vai além disso,
e nem poderia ir. Em um universo físico a
tecnologia possuiu limites até onde ela pode
chegar. É um limite conhecido que embora
pareça avançado, não vai muito longe.



A tecnologia é a ciência presente em um 
universo físico, ela não é a única, existem
outras ainda maiores e completamente
desconhecidas para nós, pertencentes a
dimensões no universo totalmente diferentes
da nossa. A ciência de mundos dimensionais
evoluídos são ciências jamais vistas,
incomparáveis a mundos primitivos. São
ciências perfeitas que estão em um nível
muito mais elevado do que propriamente de
mera expressão física. Estas são ciências
mais próximas da luz suprema que tudo criou.
São ciências infalíveis, imperscrutáveis, não
necessitam de equipamentos nem de
máquinas para evoluir, vão muito mais além
de toda e qualquer ciência presente em
qualquer esfera física de nossa alcance, da
fraca compreensão humana. 



Este é, e para sempre será, um conhecimento
que nenhum cientista deste mundo poderá
compreender e nem sequer imaginar que 
exista. Infelizmente eles não tem muitas
memórias dentro das prisões, não poderão 
lembrar de muitas coisas, a não ser pelas
coisas vistas daqui. Ao contrário de muitas
ironias de uma população plugada, você deve
viver em busca da verdade plena e completa,
não apenas parcial ou parcelada, mas toda
ela, pelo menos ao que se refere a sua
criação. O oráculo dentro da matrix, a Bíblia,
não apenas te fala sobre isso, mas te ordena
para você ir em busca de algo mais além, este
é o único caminho para você sair da tortura
imperceptível, e muito sofredora. Não permitir
jamais ir contra o que essa verdade revela
será o início de sua jornada. 



Você precisa desejar saber o que ela tem para
te morstrar, te oferecer, o que ela tem para te
dizer, sabendo-se que você não será o único a
aprender.

Os controladores estão manipulando tudo. 
Não apenas suas vidas propriamente e mais
diretamente, mas suas consciências, a
essência de seu que está sendo roubada,
estão te influenciando e tentando redireciona-
lo para onde você deve levar suas vontades,
desvirtuando-a para outros padrões, que
nunca serão a favor dos desejos da luz.

Por isso mais do que nunca, a sua atenção
deve ser redobrada, tendo o seu
posicionamento vigilante como base
fundamental de cuidado.



Como O MESTRE disse ...

" O que digo a você eu digo a todos, fiquem
vigiando." Marcos 13:28-37

Não se preocupe com ofensas, nem com
ironias que inveitavelmente serão lançadas
sobre você, pela sua nova forma de vida, aliás
você deverá estar mais do que habituado ou
habituada a isso. 

Em um passado não muito distante por
ignorância sua própria, você já agiu como
muitos que hoje você está reprovando. Diante
disso, não devemos julga-los, mas sim
orienta-los a serem encaminhados para o
único lado melhor que existe. 



Nunca concordem com
uma mentira, embora
você a veja acontecendo
com um senso de
verdade muito grande e
extremamente
convinecente. Os fatos
reais não mudarão só
por você não conseguir
acreditar no que está
sendo dito, ou no que
esteja sendo revelado a
você. Humildemente o
que eu faço em toda a
ação de meu trabalho, é
o de apenas mostrar o
outro lado da moeda,
que não estão deixando
você ver. 



Você pode ser um
morpheu em sua vida
diária se você quiser, ao
invés de ser apenas
mais um peão dentro da
ilusão da matrix. A
maioria não consegue
ver porque não
consegue acreditar. O
objetivo sempre será o
de levar todos a se
distanciarem do
conhecimento da
verdade plena, que
existe desde o início dos
tempos, o conhecimento
que nos liberta e nos
direciona para o mundo
real.



Tenho certeza que
todos os dias vocês se
deparam com muitas
mentiras ao redor,
através de seus
encontros pessoais,
imaginem então como
é diante dos que
estejam governando.
Não existem meias
verdades e nem meias
mentiras. Existe
apenas uma verdade e
muitas mentiras sendo
contadas tudo ao
mesmo tempo, como se
fossem verdades
disfarçadas.



Um mundo prisão tem a
capacidade de produzir
muitas mentiras
realmente horripilantes,
e estão na matrix, os
escravos se alimentam
dessas mentiras como
se estivessem tomando
um copo de suco.

Este mundo está sendo
conduzido por milênios
dentro de uma ilusão
que foi preparada a ficar
somente dentro de uma
mentira, e continuar
sendo assim. 



Por outro lado posso lhes
garantir que um dia isso
tudo terminará, embora
um Apocalipse
sentenciado aconteça a
espécie humana e
destrua tudo, no entanto
só a verdade irá
prevalecer. Tudo o que
fique longe disso por 
uma tática barata de
manipulação, tragará 
milhares de pessoas
diante de muitas coisas
falsas. Outras estão por aí
formando novos escravos
dessas mentiras, a fim de
se manterem longe da 
verdade plena e única.



Só você tem a capacidade
inata de vencer este mundo a
exemplo do MESTRE maior.

A coragem será um de seus
atributos. A fé será a força
que te moverá para longe das
tramas que milhares não
estão conseguindo fugir.

É chegada a hora de você
mostrar o seu valor.

Não para as pessoas.

Mas para a luz que te
resgatou.

fiquem em paz




